



Sevilla

ASAMBLEA PROVINCIAL

EL jueves 17 tuvo lugar en Sevilla la Asamblea General Provincial de CC. OO., con la asistencia de unos 270 delegados de todas las ramas de la producción. Fueron invitados representantes de la UGT, USO, abogados laboristas y medios informativos. El orden del día trató sobre la situación política y el papel de CC. OO. en Coordinación Democrática, alternativa sindical, el "reformismo" del verticalismo y la unidad sindical, las estructuras organizativas de CC. OO. y la cuestión regional, entre otros temas. En total hubo sesenta intervenciones sobre los distintos aspectos y al final se sacaron las conclusiones de la Asamblea. En estas intervenciones destaca el amplio debate desarrollado en torno a la incorporación de CC. OO. a Coordinación Democrática y la relación entre la unidad de acción alcanzada en las luchas de invierno y la materialización de esa unidad en el organismo unitario de la oposición democrática. Por lo que respecta a la alternativa sindical, las intervenciones giraron en torno al reciente Manifiesto de la Unidad Sindical, actualmente en debate por todo el país. Resaltan también las intervenciones de los representantes de UGT y USO, en el sentido de saludar las iniciativas conjuntas de todas las organizaciones y movimientos sindicales de cara a buscar entre todos una alternativa sindical unitaria. Concretamente, la UGT manifestó que una noticia aparecida en algunos medios informativos en torno a una leve discrepancia ha querido ser presentada como decisiva e insalvable diferencia entre las distintas tendencias sindicales en su marcha hacia la unidad. El delegado de la USO manifestó el agradecimiento de su organización por la invitación y resaltó el talante democrático de las CC. OO., que habían permitido su presencia a pesar del carácter interno de muchos de los temas tratados en la Asamblea.

En torno al tema de las experiencias de las últimas acciones, se puso de manifiesto que en Sevilla han participado en los doscientos días del primer Go-

bierno de la Monarquía alrededor de 100.000 trabajadores en acciones huelguistas, contabilizándose unos tres millones de horas de huelga. Se destacaron los ejemplos de ISA y Landis, en las que los obreros han conseguido importantes mejoras, rechazando el pacto social que se les proponía y consiguiendo el derecho de celebrar asambleas y la huelga solidaria sin represalias, etcétera. Entre los puntos básicos de acuerdo a los que llegó la Asamblea destacan la defensa del puesto de trabajo, la lucha contra la congelación salarial, la amnistía, las libertades políticas y el sindicato obrero, la necesidad de la presencia de CC. OO. en las instancias unitarias de la oposición, la conveniencia de ir saliendo a la luz y, por último, la necesidad de un pacto político frente a un pacto social.

El tema del regionalismo andaluz ocupa un largo capítulo del documento presentado por la Inter de Sevilla a la Asamblea General. En él se constata un desentendimiento histórico del pueblo y de los trabajadores por el tema, debido al peso decisivo de las estructuras latifundistas y absentistas en el campo y de una burguesía raquítica y sin iniciativa. El pero crónico, los bajos salarios, el analfabetismo y la emigración han sido los problemas inmediatos y vitales del proletariado andaluz. Para salir de esa situación las CC. OO. de Sevilla dicen: "No basta con los solos recursos andaluces, la superación del atraso secular necesitará de la ayuda de un Estado democrático y solidario, del trasvase de recursos de las zonas más ricas a las más pobres, del reconocimiento constitucional de la autonomía regional en lo económico-social y en lo político..., pero el grado de esa autonomía, su poder para legislar y ejecutar, las formas de este poder, su grado de dependencia e interpenetración con el Gobierno central y sus instituciones en todos los órdenes, habrá de discutirse en el seno del pueblo, en asambleas populares, entre los trabajadores, entre los partidos políticos y organizaciones sindicales y sociales". ■

Valencia

UNION NAVAL DE LEVANTE

EL pasado martes día 15, se manifestaban pacífica, silenciosamente y con autorización gubernativa, más de 2.300 obreros de Unión Naval de Levante. Entre las cinco y las siete de la tarde ocuparon varias de las arterias más importantes de Valencia hasta la Delegación de Trabajo. En el recorrido se leyó varias veces por megáfono el telegrama de solidaridad del grupo de compañeros actualmente de pruebas por Barcelona con el recién botado buque "Cabo San Jorge". Sólo en estos momentos fue roto el silencio con los aplausos de los manifestantes y algún conato de aplausos de los espectadores de los balcones, que no pudo amplificarse en el interior de la manifestación. Las órdenes gubernativas eran estrictas en este sentido.

El escrito presentado decía entre otras cosas: "no podemos

aceptar la responsabilidad en el expediente de reestructuración de plantilla, puesto que hemos trabajado en lo que se nos ha dicho y como se nos ha ordenado, por lo tanto, no debe recaer sobre nuestras espaldas las consecuencias del mencionado expediente". Este supone el despido del 87,5 por 100 de la plantilla. Solicita que el Gobierno apoye la repetición de formular nuevos pedidos de buques Ferris a la empresa.

Las gestiones realizadas por el Jurado de Empresa en diversos Ministerios tratan de salir al paso del argumento de la empresa. Según ésta, la falta de pedidos ofrece un déficit de 1.303 millones de pesetas. Los astilleros de Valencia quedarían sólo con su sección de reparación, procediendo a cerrar la de fabricación. ■ J. M. Foto: PEÑALVA.